

日本の財政は危機に瀕しています。国の借金は2013年には、とうとう100兆円を超みました。安倍内閣になつてようやく借金が税収を下回りましたが、民主党政権下では税収以上の借金をしなければ予算をまかなえなくなつていきました。年金・医療・介護も大きく見直さなければならなくなっています。日本の財政が、もたなくなつてきています。何故こんなことになつてしまつたのでしょうか?

平成26年現在と35年前の昭和54年の歳出予算を比べてみると、歳出総額は38.6兆円から95.9兆円と、約2.5倍に増加しています。しかしその内訳を見てみると、社会保障費・国債費・地方交付税交付金を除いた、純粹に国家運営の為だけに使える部分の予算是、21.6兆円から26兆円と、約1.2倍にしか増えていません。

地方交付税交付金は、5.3兆円から16兆円と約3倍になります。社会保障費は、7.6兆円から30.5兆円と約4倍。國債費つまり国の借金の返済や利息の支払いは、4.1兆円から23.3兆円と約5.7倍になつています。

日本の財政は危機に瀕しています。年金・医療・介護も大きく見直さなければならなくなっています。日本の財政が、もたなくなつてきています。何故こんなことになつてしまつたのでしょうか?

平成26年現在と35年前の昭和54年の歳出予算を比べてみると、歳出総額は38.6兆円から95.9兆円と、約2.5倍に増加しています。しかしその内訳を見てみると、社会保障費・国債費・地方交付税交付金を除いた、純粹に国家運営の為だけに使える部分の予算是、21.6兆円から26兆円と、約1.2倍にしか増えていません。

地方交付税交付金は、5.3兆円から16兆円と約3倍になります。社会保障費は、7.6兆円から30.5兆円と約4倍。國債費つまり国の借金の返済や利息の支払いは、4.1兆円から23.3兆円と約5.7倍になつています。

日本の財政は危機に瀕しています。年金・医療・介護も大きく見直さなければならなくなっています。日本の財政が、もたなくなつてきています。何故こんなことになつてしまつたのでしょうか?

日本の予算は歴史的に、地方への配分を大きくしてきました。そして少子高齢化の進展と、社会保障の充実によって膨大に社会保障費が膨らんできました。そしてこの地方費と社会保障費の膨張に対応する為には増税をしなければなりませんでしたが、増税の度に政権が崩壊し、増税が思うように進まず、それを赤字国債で賄ううちに、国の借金は急膨張して、国債費を激増させてしまつたのです。本来赤字国債は禁じ手です。

借金を続けていたらどうなるでしょうか? それは日本債の暴落と、それを買っている日本銀行の発行している日本円の暴落です。もしそんなことになれば、エネルギーのほぼ全量と食糧の6割を輸入している我が国にとっては壊滅的打撃になります。物価の暴騰によって、経済システムが麻痺し、配給制にでもしなければ、生활必需品の供給もままならないくなる可能性が高いと言わざるを得ません。多くの餓死者や凍死、熱中死する方々も出てくるでしょう。

増税に対する反対の声は常有ります。喜んで税金を払う方は誰も居ないでしょう。しかし同時にマスコミにも大きい責任があると思います。眞実を伝えず、国民に正しい認識を持たせず、判断を誤らせてきたのは、マスコミの伝えた方の責任です。日本人は正しい認識さえ持てれば、わがままを言わず、忍耐と協働で苦境を乗り越えられる民族だからです。

表現の自由はあるても、影響への責任も同時に背負わなければならぬはずです。国民の幸福がすべての最大目標であるはずです。マスコミのあり方、政治のあり方、行政のあり方、そのすべての制限があると私は思っています。日本を健全な国にしていけるよう微力を尽くします。

# 「日本の財政の真相」

本人の慎み深い忍耐強さと賛されました。私達は今まで試されていました。私は日本人は國民全体でこの國の苦境の痛みを分かち合い、乗り越えていくことを。私は日本人は聞き分けの無い國民ではないと思います。ここまで事態を悪化させて来たのはこれまで増税を続けないと、日本の財政はもちません。これまで増税してこなかつたつけを払わなければならなくなっているのです。

かし同時にマスコミにも大きい責任があると思います。眞実を伝えず、国民に正しい認識を持たせず、判断を誤らせてきたのは、マスコミの伝えた方の責任です。日本人は正しい認識さえ持てれば、わがままを言わず、忍耐と協働で苦境を乗り越えられる民族だからです。

税収を超える赤字国債を発行するまでに財政規律は崩壊してしまつたのです。増税に対する反対の声は常有ります。喜んで税金を払う方は誰も居ないでしょう。

東日本大震災の時、ワールドカップ予選の敗戦の後、日

Facebook でも活動報告を行っています。(Facebook アドレス) <https://www.facebook.com/anamiyoichi>

皆様のご意見をお聞かせください! お待ちしています。

あなみ よう い ち

衆議院議員

穴見陽一

後援会  
事務所

〒870-1133 大分市大字宮崎867-18 TEL.097-567-1319 FAX.097-567-2010

<http://www.anamin.net> E-mail:info@anamin.net

